## 閉会中の委員会活動の様子



議事堂大会議室で行われた福祉厚生常任委員会

市議会には、常に設置されている常任委員会が三つ あります。総務文教、福祉厚生、建設経済です。こ のほかに、議会運営委員会や時期によって予算や決 算、案件によって特別委員会が設置されることもあ ります。

年4回ある定例会の会期中には、3常任委員会など が案件の付託を受けて、より詳細に審査を行い、本 会議にその結果を報告します。

しかし委員会の場は、会期中だけでなく、閉会中に も所管する内容を話し合ったり、現地へ調査に出か けたり、時には先進地へ視察に行って見聞を広めて



建設経済常任委員会の様子。普段は本会議を行う議場ですが、今年は 初めて委員会を開催しました



8月に岡にある教育相談センターの実情を視察に訪れた総務文教常任

告いたします。

員会で調査した結果をご報

意見や要望について、各委

参加者から寄せられた 5月の意見交換会の際 決算審査の結果報告

度の

要です。

当日会場

月の定例会で審議した27年

今回の議

会報告会は、

## (会場) 午前10時から2時間程度

平成28年11月12日

土

(日時)

▼11月12日開催議会報告会

ぜひともご参加ください

9月に開催した第3回定例 **(内容)** 藤代庁舎1 階大会議室

せられた意見への調査結果 会の報告。意見交換会で寄 市議との意見交換 <del>(活動</del>



の議会報告から早退し 議員は、 開始から参加していた細谷午後3時前に終了しました。 開かれた本会議でこのこと 務の委員会を早退して、 人の議員活動を行 たことが分かりました。公 運営委員会(以下、議運)は、 議会報告会を開催してい 9月 16 所用があると午後 しましたが、 日に行われた議会 こっていた。個 個人

> は、市民の信頼を損ねないとともに、改めて各議員に ることとなりました。 議会の長としてお詫びする を謝罪。 清議長は、 同日、これを受けて佐 議運委員を辞任 市民の皆さんに す

山野井隆議員が議長員辞任に伴い、新委員 また、 細谷議員の議運委 新委員には から

よう促しました。

 $\triangleleft$ 

9 

質疑 ※参加の事前申し込みは

あった意見交換会は、 しな ください。 |11月19日に行う予定で

いことになりました。

べお越れ

佐藤議長コメント: 今後こ (10月7日現在)。 (10月7日現在)。 (10月7日現在)。 れた研修に参加した際の交は、27年7月と8月に行わ2万1710円です。理由した。返還・修正金額は 告を、 職勧告 たが、 支報告表 し、収年度分 案と、 開催。 月 12 日 してい 認して 通費として、電車賃分を収 これを受け、市議会は10 飯島議員に対する辞 支報告書を修正しま たというものです。 実際は自動車で参加 書に掲載していまし の政務活動費を返還 決議案を審議する予 より厳格化する改正 政務活動費の収支報 いたとして、平成27 (水) に臨時議会を

## 会派変 議会運営委員構成も変更 更で

のよう

なことがないよう議

会全体

で努めます。

ネット い7日、議運委員の構成も議運委員を辞任。これに伴 するとともに、飯島議員が 10 員の「彰考会&生活者 月6日に、飯島・池田 @一人会派」が解散 長が指名しました。 新たに、岩澤信議議運委員の構成も

島

飯島議員 事実誤認で返還

政務活動費 10/4